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明日からいよいよ、子供たちが楽しみにしていた夏休みです。おかげさまで、今日、１学期の終業式

を終え、子供たちに通知表を渡し、無事１学期を終えることができました。改めまして、１学期は大変お世

話になりました。小学校では６月にノロウィルスなども出て、体調をくずす子が増えたときもありましたが、

何とかそれも収まり、夏休みに入ることができました。今は、子供たちが元気に夏休みを迎えられることへ

の喜びと安堵の心でいっぱいです。これもひとえに、ご家庭や地域の皆様の支えのおかげです。本当

にありがとうございました。 

本村小学校・本村幼稚園で共に生活している教職員も子供たちも、ＰＴＡの皆様も、猛暑の季節です

が、忙しかった１学期の疲れをゆっくり癒してほしいです。 

１学期はいろいろなことがありました。子供たちの思い出もたくさん、増えたことと思います。 

本村小学校では、４月の入学式には、５２人の１年生が入学しました。ピカピカの１年生が光輝きまぶし

いほどでした。児童数は３８５名となりました。 

１学期は、遠足が５月中に３回ありましたが、５年生の鎌倉遠足が一回延期になりました。また、１年生

の上野動物園では午後、雨に降られましたが、お弁当の時に少し降っただけで無事食べられました。ど

れも内容は、計画した通りにでき、本当によかったです。 

若竹学級では５月８日（金）に、４校合同遠足で、砧公園に行きました。他の学校の子たちといっしょに

遊んだり、お弁当を食べたりして優しさが広がりました。 

６年生の５月の箱根移動教室は大涌谷の噴火活動で、一度中止になり、３学期の２月に、日光にいくこ

とにきまりました。残念でしたが、その分楽しみにしたいと思います。 

６月６日（土）には、「本村まつり」がありました。各教室のコーナーでは、ずっといたいほどのゲーム・

工作・映画館・縄跳び体験・お化け屋敷…等楽しい空間になり、時間が足りないほどでした。 

６月２０日（土）のセーフティ教室にはおよそ５０人の保護者の皆様が残ってくださって、たくさんのご意

見や、ご質問をいただきました。ありがとうございました。 

本村幼稚園では、４月の入園式には、３０人の「りす組」（年少）の園児が入園しました。昨年の２倍近い

人数です。ニコニコ、キョロキョロ、ワイワイのかわいらしい園児が入園して、また幼稚園はにぎやかにな

り、活気にあふれています。園児数は「はと組」（年長）は２２人であり、合わせて５２名となりました。 

幼稚園は、３回の遠足(有栖川公園・新宿御苑・品川水族館)が全部好天に恵まれました。集団行動で２

列に歩くことも、遠足で上手になりました。水族館の遠足の絵を描いて、「本村夏まつり」に飾ってお客様

に見ていただきました。 

６月２３日（火）には「本村夏まつり」がありました。園庭でお神輿を「わっしょい」の大きな声を繰り返し元

気にかつぎました。先生と考えたお店やコーナーはとても楽しくできていて、来てくれた若竹学級や近

隣の保育園、未就園児などの子供たちを楽しませました。 
 

私は、早いもので本村小学校・本村幼稚園にきて、２年目の夏です。いつも、多くの保護者、地域の方

に声をかけていただいたり、親切にしていただいたりして感謝ばかりです。 

実は私は、明後日の７月２０日から、港区小学生海外派遣団長として３８人の各小学校６年生を連れて、

オーストラリアに９日間行ってまいります。団員の先生方とともに、準備や研修会を積み重ねてきました。

安全を第一として、子供たちが大きな希望を胸に、多くの体験にチャレンジできるように気を付けて引率

していきます。 

どうぞ皆様よい夏をおすごしください。 

第１学期に本当にありがとうございました。 
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